
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 136, DE 30 DE SETEMBRO DE 2.014. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o motivo do fim dos repasses ao Asilo Municipal para 
a prestação de serviços de atendimento e assistência global e 
integral ao idoso que vive no sistema residencial asilar, 
referente ao Convênio 003/2014, cuja verba é de origem 
Federal? Encaminhar documentação que compove a 
justificativa apresentada. 

 2- Já existe alguma solução para que o Asilo volte a prestar tal 
serviço para a municipalidade? 

 . 
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 30 de setembro de 2014. 

 
 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI  

Vereadora 
 
 
 

 


